



Le Centre canadien de lutte contre l'alcoolisme et les toxicomanies publie son Rapport annuel de 2003-2004

OTTAWA, le 6 octobre/CNW/ – Le Centre canadien de lutte contre l'alcoolisme et les toxicomanies (CCLAT), l'organisme canadien de renseignements sur les toxicomanies, a publié aujourd'hui son rapport annuel pour 2003-2004, lequel a déjà été déposé au Parlement par le ministre de la Santé Ujjal Dosanjh. La loi créant le CCLAT oblige le ministre à déposer le rapport et à en envoyer des exemplaires au vice-premier ministre de chaque province.

Le rapport annuel 2003-2004 du CCLAT, *En position d'influencer*, porte sur une période de changement et sur les nouveaux horizons du Centre qui ont suivi le renouvellement de la Stratégie canadienne antidrogue (SCA) en 2003. Le CCLAT joue un rôle de premier plan dans l'établissement de liens entre les partenaires fédéraux de la SCA et d'autres intervenants clés du domaine des toxicomanies, y compris les gouvernements provinciaux, territoriaux et municipaux, les organismes non gouvernementaux et le secteur privé.

« Le CCLAT s'est transformé en un centre d'excellence jouissant de la crédibilité, de la compétence et de l'expérience nécessaires à une collaboration efficace avec divers partenaires tout en agissant en tant qu'arbitre impartial et, selon les circonstances, en tant qu'agent de changement », indique le chef Barry King, président du Conseil d'administration du CCLAT.

Le rapport annuel fait le suivi des progrès réalisés dans les trois domaines d'activité globale du CCLAT, soit le transfert de connaissances, l'élaboration de politiques et la création de partenariats, et met en évidence les initiatives qui auront sûrement des répercussions considérables sur les progrès visant à réduire les méfaits associés à l'alcoolisme et aux autres toxicomanies. Parmi ces initiatives, il y a la première enquête nationale sur la consommation d'alcool et de drogues au Canada depuis 1994, laquelle doit être diffusée au cours de la Semaine de sensibilisation aux drogues (du 14 au 20 novembre), une enquête sur les besoins de formation des spécialistes du traitement des toxicomanies au Canada, qui doit être diffusée au début 2005, de même que le premier rapport d'une série de rapports annuels sur la situation de l'alcoolisme et des autres toxicomanies au Canada, lequel doit être publié en novembre.

« Au cours d'une année de changements importants, et malgré les défis liés à l'accélération du rythme de travail, le CCLAT n'a pas perdu de vue son objectif ultime, qui consiste à réduire les méfaits des toxicomanies sur la santé, la société et l'économie », indique Michel Perron, directeur général du CCLAT.

Le rapport annuel 2003-2004 du CCLAT est affiché en version PDF sur le site Web du Centre à www.ccsa.ca. Vous pouvez obtenir un exemplaire imprimé en nous faisant parvenir un message électronique ou en communiquant avec nous par téléphone.

-30-

Pour de plus amples renseignements sur le rapport annuel 2003-2004 du CCLAT, communiquez avec Enid Harrison, Centre canadien de lutte contre l'alcoolisme et les toxicomanies (CCLAT), au (613) 235-4048, poste 237, ou par courrier électronique à eharrison@ccsa.ca.

Canadian Centre on Substance Abuse

75 Albert Street, Suite 300, Ottawa, Ontario K1P 5E7 Tel : (613) 235-4048 Fax : (613) 235-8101 Internet : <http://www.ccsa.ca>

Centre canadien de lutte contre l'alcoolisme et les toxicomanies

75, rue Albert, bureau 300, Ottawa (Ontario) K1P 5E7 Tél. : (613) 235-4048 Téléc. : (613) 235-8101 Internet : <http://www.ccsa.ca>